

mit Weihnachtsmütze aufgesetzt:

Bohlingen, Riedlinger-Keller 13.02.2023

Hoo Hoo, Ihr Löwen aufgepasst

Weihnachten vorbei – Weihnachtsmütze vom Kopf

Fasnachtskappe aufsetzen:

jetzt isch Fas(e)nacht!!

Jetzt heisst es Hoorig isch de Sell – in Singen – it in Radolfzell!

Dort brüllet sie: Narri - Narro und scho sind alle Radolfzeller froh.

No schneller ist der Konstanzer zufriede und froh. Dort reicht scho ä einfaches Ho-Narro!

In `Zell gibt's auch den **Club der Löwen**, **die**, die den edlen Zielen fröhnen.

Die machten ganz am Jahresende, de Vesperkirch 'e tolle Spende!

Diese Spende war wie immer ein Gemisch aus Arbeit, Champagner und totem Fisch!

In Radolfzell vor dem Münster, am 2. Advent, sind an vier Tagen alle Lions präsent!

In 2 Hütte wird eingschenkt und Zander brote, alles für ein gute Zweck – ihr händs errote!

Doch do kasch mache was du wit – Bratwurst oder Pizza gibt 's bei uns it!

Ne Bratwurst, die gibt's überall ander(s) – bei uns auf Brot und Remoulade: **Zander!**

Mit viel Einsatz, Geld und Personal erwirtschafteten wir über € 10.000.-- - phänomenal!

Und des schon seit jetzt 25 Jahren – gekonnt – mit Spenden für Jugendwerk bis Horizont!

Da stehen wir 4 Tage am Grill und stinken nach Fisch...
An de Weihnachtsfeier riechen wir wieder fein und frisch!

Zuerst in der Kirche mit Andacht und Saxophone dann ins MAC, die Skylounge, unsere Feierzone!

Mit Musik, Rückblick und tollem Essen, konnten wir die Sorgen für Stunden vergessen!

Viele Vorträge gibt es jedes Jahr, und mache sind höchst anstrengend gar.

Manch 'ein Hochschul-Professor beweist zwar Schläuedoch Schlögl 's Vortrag war Wissens-Widergekäue.

Und manch ein Lion (Löwe) wird zum Schaaf, und hört dem Vortrag - zu im Schlaf!

Ob vo Singe, dezwische oder vo Radolfzell-Hoorig isch de sell!!

Zum Jahresanfang gleich die nächste Aktiondie von uns seit Anfang an geförderte Vesperkirche – ihr wisst es ja schon...

Da sind wir die einzigen, die mit gelben Lions-Schürzen parieren – den Bedürftigen leckere Speisen servieren!

Die Kosten, die Kuchen und Bedienung charmantder komplette 2. Samstag aus "Lions-Hand"!

Vor acht Jahren war diese tolle Aktion noch nicht allen bekannt...

doch inzwischen haben das auch Singener Löwen erkannt...

Seit einem Jahr haben wir ein neues Clublokal, Am letzten Zipfel vo Radolfzell – Phänomenal!

Im neuen Strandcafé-Tagungszentrum, mit Glück, sind wir jetzt auf der Mettnau zurück!

Mit neuester Technik – ein idealer Raum, und über die Terrasse kann man zum Bodensee schaun!

Das war ein echter Glücksgriff – doch oh Schreck! Am 1. April war 's schon wieder weg...

Für einige war das ein großer Schmerz – für andere zum Glück nur – ein Aprilscherz...

Ein andres Glück – es war fast 2 Jahre abhandendass alle Clubabende wieder "Live" stattfanden!!!

Was für Mühe, Entbehrungen und Kontakte hat Covid 19 gekostet – vieles gecancelt, verschoben, eingerostet...

Vieles ausgefallen und mancher dumm geklotzt – wir haben jedoch Corona erfolgreich getrotzt!

Nur Weniges - auf "Online" verlegt, oder ausgefallen,

Skylonge, MAC 1, Südstern-Bölle waren unsere Ersatz-Clublokal-Hallen!

Erst recht beim Cabrio-Weekend in Tirol, da fühlten sich alle Teilnehmer sauwohl!

Die Pässe rauf und runter bis ins Zillertal, doch auf 2000m Höhe sind die Wege schmal...

Mit Traumaussicht und Mittagspause in den Zellbergstuben-

spielte extra für uns die Band: Zillertaler-Buben

Mit Freunden von LC zur Katz und Singen-Hegau beim 30. Mal - die Jubiläumsfahrt – genau.

Versteckte Pass-Straßen mit Aussichten, schöner kann es nicht sein,

auf der Hotelterrasse in der Abendsonne mit Wein,

danach feines 5-Gangmenü im Wellnesshotel – es ging uns schon schlechter!

Hoorig isch de Sell!

Unsere große Lions-Reise ging 2022 nach Berlin - die Frage war: Wie kommen wir hin?

Doch für was haben wir unseren LF Matthäus? Klar, bis Stuttgart mit dem Kögelbus!

Mit Eurowings in die Lüfte – und nach 1 Stunde, drehten unsere Koffer im BER ihre Runde!

Mit dem Berliner Bus durch die Innenstadt schnell, schon waren wir im NH-City-Hotel!

Dort lag uns ganz Berlin zu Füssen – alles perfekt organisiert zum Geniessen!

Abendessen hoch über Berlin – direkt am Bundestag,

mit Führung in der Kuppel – wer des it mag...

Der isch selber schuld, do ka mer nichts machen der soll doch grad in Keller zum Lachen!

Kulturforum, Curry-Wurst, Travestie-Circus, Humboltforum – und zum Schluss: Rückflug und wieder de Kögelbus...

Danke Präsident Sommer – ein guter Plan... und lieber Flugzeug +Bus-als traveling with Bahn!

Und als Abschuss vom "Sommer"- Präsident, er mit uns auf den Mägdeberg rennt…

Bestes Wetter, alten Mauern und toller Aussicht, beendet er sein Jahr mit lachendem Gesicht!

Denn im Juni – so ist es Lions-Regel, streicht der eine Präsident die Segel...

Ein neuer muss ran – ganz ohne Zauber... Bei uns de Gabele – in Singen de Lauber!

Die glotzen beide mächtig ran – mit ihrem neuen Lions-Programm!

Als erstes fahren sie mit uns ab Singen – zur Mercedes Teststrecke nach Immendingen!

Was für ein Highlight und Genuss – der Matthäus mit nagelneuem Kögelbus!

Die Jungfernfahrt mit 100 in der Steilwandkehre - das war für uns Lions ne große Ehre!

Ein gelungener Einstand für die beiden um diesen Event uns viele beneiden!

Kindererlebnistag in der Lochmühle,
Plaudermeeting im MAC oder Mondscheinfahrt
auf dem See
Vieles haben wir letztes Jahr erlebt – und es war
fast immer schee...

Nicht immer – und auch das muss ich sagen -So haben wir zwei Lionsfreunde zu Grabe getragen...

Tashe Thaktsang und Detlev v. Müller mussten lassen ihr Leben – Zwei liebe Freunde – sie haben uns viel gegeben!

Auch Corona ist noch nicht vorbei und besiegt, auch heute ein Lionsfreund mit Covid im Bette liegt...

Gute Besserung lieber Wolfgang und aus diesem Grund:

Wünsch ich euch allen: Bleibt gesund!

Für jeden Präsidenten in der Planung ein Hochkaräter – ist der Riedlinger-Clubabend mit Hackepeter.

Dazu (und für Klemens) – ohne wärs besonders schade:
Der Gewürz-Wein-Kuchen mit Schokolade!

Zum 30. Mal mit Singen-Hegau, isch es Tradition Also ein ganze Keller voll – eine Löwen-Invasion.

Drum sag ich ganz deutlich und bin au am End – wer den Keller it kennt, der hot was verpennt!

Ein Highlight des Clubjahres ist sicher wahr - dieser Clubabend im Keller – des isch mal klar!

Doch nur Danke an Uli und Christian – das würde Hinken – bei den Beiden gäb's nu was zum trinken!

Speck, Leberwurst, Brot, Gurken und Kuchen, könnten wir ohne Carola und Babsi lange suchen!

Drum sagen wir euch Vier Riedlingers mit vollem Bauch: S'war it blos schö – sondern gschmeckt hat's uns auch!

Drum rufen jetzt nicht nur Singener, sondern auch die vo Radolfzell: Hoorig, Hoorig, Hoorig sind die Sell(en)!

Hat einer z'viel gegessen und ka nimmer so... denn **set** er s' hat kürzer: Ho Narro!

Isch einer it aus de Gegend (also en Preuß) und mont, er sei bsonders schlau... der schreit denn blos noch kurz: **Helau**!!

Zum Schluss gibt euch der Narr mit der Kappe den Rat: Ihr Löwen – macht weiter so! Bis nächstes Mal: <u>Hoo hoo - Narro!</u>

linke Hand Weihn.-Mütze - rechte Hand Narrenkappe